

Bonnes fêtes à tous !

La proximité des congés de fin d'année nous donne l'occasion de faire un pré bilan de l'année écoulée.

L'année 2010 s'achève sur une note d'optimisme et la raison tient principalement à la reprise économique mondiale.

En effet, cette reprise se traduit par une forte augmentation de notre production, + 133 % par rapport à 2009.

Elle a permis un arrêt du chômage partiel, la réouverture de certains horaires, un redémarrage de l'investissement et un retour des embauches.

Bon nombre de salariés injustement licenciés en 2009 ont été réembauchés. C'est incontestablement, une bonne nouvelle dont tout le monde ne peut que se réjouir. Nous sommes enfin sortis de la zone rouge et la pérennité du site est assurée à moyen terme.

Il est vrai que l'obsession de notre syndicat a toujours été la préservation de l'emploi.

Aux dernières élections professionnelles, un grand nombre de salariés ont bien compris le sens de notre engagement syndical en nous plaçant à égalité avec la CGT.

Chacun a bien intégré dans son esprit qu'un syndicat exclusivement contestataire ne sert qu'à faire illusion; il faut bien tôt ou tard négocier et pour cela il faut nécessairement produire de la réflexion.

La réflexion qui nous a tant manqué ces derniers mois; FO se propose de la réintroduire en innovant, en fédérant, en produisant du concret. Une meilleure rémunération, des avantages sociaux supplémentaires, des conditions de travail améliorées, des relations sociales apaisées; là est notre travail et nous nous y consacrerons avec une grande détermination.

Sur ces belles paroles, FO vous souhaite de passer de joyeuses fêtes de fin d'années et vous donne rendez-vous à l'an prochain.

Consulter notre site <http://www.fo-caterpillar.net>